



### Entrevista / Dr. Jorge Peláez (Coord. de la Clínica para la Justicia Ambiental)

“Lo que estamos esperando es que todas las fuerzas políticas entiendan la relevancia de modificar el marco regulatorio de la Ley Minera que se está en este momento esperando a que se discuta en comisiones. Por cierto, no se ha podido convocar la reunión para la discusión en comisiones, sobre todo de la Comisión de Economía y Competitividad porque hay dos diputados del grupo mayoritario que no terminan de firmar: Yeidckol Polevnsky y Carlos Noriega y además el propio presidente de la Comisión de Economía y Competitividad, Jorge Inzunza, tampoco el panista hasta el día de ayer había dado la firma y no es simplemente la firma para aprobarla sino un elemento procedimental para que pueda entrar a discusión”.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AI%2DBPJX1BYI%2DJ50&id=75F18D3264FEE48F%214097&cid=75F18D3264FEE48F&parId=root&parQt=sharedby&parCid=CAA0544936659564&o=OneUp>